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La famille demeure de Dieu ? 

Le psaume nous pose la vraie question : « de quel amour sont aimées tes demeures, Seigneur, 

Dieu de l’univers ? » 

Que c’est beau une famille dont les membres, chacun à sa place, se mobilisent 

quotidiennement pour l’épanouissement et le bonheur des uns et des autres. Une famille où peut 

naître une foi dans le Dieu d’amour, notre créateur. Une famille où chacune et chacun a la liberté de 

prier. C’est une famille en marche dans une direction divine. 

Quoi de plus laid qu’une famille au sein de laquelle ses membres utilisent leurs prérogatives 

et leurs talents pour faire emprise sur les plus faibles, les utiliser, les écraser, les humilier, les violer. 

C’est une famille enfermée dans le huis clos diabolique d’une intimité corrompue par le mal. 

Merci à l’évangéliste Luc de nous offrir l’exemple de la famille de Jésus, dans laquelle Marie et 

Joseph sont dépassés par les évènements, ne comprenant pas le comportement de leur fils. Ils ne 

cèdent pas à la violence, ils ne rejettent pas, ne s’impatientent pas. Ils sont inspirés par le Dieu qu’ils 

cherchent tous les jours dans la prière. Ils laissent à Jésus sa liberté tout en le gardant dans leur sein 

protecteur. Nous leur devons donc en partie l’accomplissement de la mission de Jésus et notre foi 

aujourd’hui. Marie, Joseph, Jésus forment une sainte famille, car tournés vers le Père. 

Avec Luc nous découvrons que la famille en soi n’a rien de sacré. Elle est un outil que Dieu 

nous donne à cultiver comme un jardin de sa création. A nous de lui demander chaque jour dans la 

prière, en bons artisans de sa création, l’inspiration pour la faire vivre saintement vers le Père et vers 

les autres. 

« Nos enfants ne sont pas nos enfants, ils sont les fils et les filles de la Vie à elle-même… Vous êtes 

les arcs par qui vos enfants, sont projetés. L’Archer voit le but sur le chemin de l’infini…*». Rien 

n’est plus beau que de les voir s’envoler sur un chemin de vie éclairé par l’évangile de Jésus.  

Et ensemble, élargissant notre regard à la dimension de notre maison commune, nous 

découvrons éblouis, la puissance créatrice du Christ. Il nous révèle une famille source de vie 

éternelle, famille présente sur toute la terre, unie autour de l’amour bienveillant de Dieu, famille de 

« ceux qui écoutent la parole du Père et la mettent en pratique » (Lc 8. 21).  

(* Khalil Gibran, « le Prophète ») 
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